

Inicio > Crónica Judicial > Altos funcionarios de MinSalud y **Ecopetrol** declaran ante la Corte Suprema por...

Crónica Judicial Generales

Altos funcionarios de MinSalud y **Ecopetrol** declaran ante la Corte Suprema por presunta financiación irregular en campaña presidencial

enero 27, 2024



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram



Corte suprema de justicia

Guillermo Jaramillo y Ricardo Roa comparecen ante el magistrado Misael Rodríguez en el marco de la investigación sobre vuelos de sociedad aérea vinculada a Ibagué.

En un nuevo capítulo de la investigación liderada por la Corte Suprema de Justicia, el pasado lunes 22 de diciembre, Guillermo Jaramillo, exgerente de la campaña del Pacto al Congreso, y Ricardo Roa, gerente de la campaña del actual presidente, declararon ante el magistrado Misael Rodríguez en relación con la presunta financiación irregular de la campaña Petro

Últimas Noticias



Noche de Tambó celebra sus 30 años

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

Este 30 de enero "Noche de Tambó" presentará su agenda festiva de este 2024 la cual viene cargada con grandes eventos y espectáculos culturales...



«Por intereses políticos: Ex director de bomberos expone crisis de la institución

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

La crisis ambiental por la que atraviesa el país en las últimas semanas ha dejado ver una grave problemática que se afronta en Colombia...



Para atender incendios



Te recomendamos leer:



Noche de Tambó celebra sus 30 años

enero 27, 2024



«Por intereses políticos: Ex director de bomberos expone crisis de la...

enero 27, 2024



Presidente?: Aquí los detalles

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

La presunta financiación ilegal que recibió el entonces candidato a la Presidencia (hoy presidente) Gustavo Petro sigue dando de qué hablar. Un medio...



Cárcel para tres hombres que pretendían sacar más de tonelada y media de marihuana...

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

Presidente.

La diligencia tuvo lugar en el despacho del magistrado, donde los altos funcionarios del Ministerio de Salud y de **Ecopetrol** fueron interrogados en el marco de la investigación en curso. Uno de los focos de la indagación es el servicio de vuelos proporcionado por la sociedad aérea de Ibagué, que operaba en diversas regiones del país.

La Corte Suprema de Justicia, que esta semana también citó a Euclides Torres y Nicolás Petro en el contexto de esta misma investigación preliminar, busca esclarecer la posible participación de los congresistas Agmeth Escaf y Pedro Flórez, ambos integrantes del Pacto Histórico, en la presunta financiación irregular de la campaña presidencial de Petro.

El llamado a declarar a altos funcionarios de MinSalud y **Ecopetrol** subraya la amplitud de la pesquisa, evidenciando la importancia de determinar cualquier vínculo entre entidades gubernamentales y la financiación de campañas políticas. La Corte Suprema continúa su trabajo en busca de esclarecer los detalles de este caso que mantiene la atención pública.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 2



Artículo anterior

Desmantelan en Las Nieves fábrica clandestina de licor adulterado: Capturado por imitación de alimentos y productos

Artículo siguiente

Juez envía a prisión a presunto responsable del asesinato del periodista Mardonio Mejía en Sucre

Artículos relacionados Más del autor



Noche de Tambó celebra sus 30 años



«Por intereses políticos: Ex director de bomberos expone



Para atender incendios forestales tenemos la capacidad de 20.800

Los procesados son un ciudadano colombiano, un nicaragüense y un costarricense. La Fiscalía General de la Nación logró la judicialización de tres hombres que transportaban...

Más Leídas



Noche de Tambó celebra sus 30 años

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

Este 30 de enero "Noche de Tambó" presentará su agenda festiva de este 2024 la cual viene cargada con grandes eventos y espectáculos culturales...



«Por intereses políticos: Ex director de bomberos expone crisis de la institución

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

La crisis ambiental por la que atraviesa el país en las últimas semanas ha dejado ver una grave problemática que se afronta en Colombia...



Para atender incendios forestales tenemos la capacidad de 20.800 personas y solo se han...

Redacción3 La Libertad - enero 27, 2024

La operación desplegada para atender las emergencias derivadas del fenómeno de El Niño, en la que se ha utilizado 30 aeronaves y 3.800 personas...

Cargar más >

crisis de la institución

personas y solo se han ocupado
3.800: presidente Petro



¿Entró dinero ilegal a la campaña de Petro Presidente?: Aquí los detalles



Cárcel para tres hombres que pretendían sacar más de tonelada y media de marihuana y 30 kilogramos de cocaína en una lancha rápida



Calidad del aire llega a nivel de riesgo alto en esta zona de Bogotá



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



Noche de Tambó celebra sus 30 años
enero 27, 2024



«Por intereses políticos: Ex director de bomberos expone crisis de la...
enero 27, 2024